

EL PRECIO MEDIO DE LA VIVIENDA BAJA A 1.671 €/M<sup>2</sup> EN LA REGIÓN, SEGÚN FOTOCASA

EL 7 DE SEPTIEMBRE

**Toxo y Méndez animarán en Toledo a ir a la huelga**

Los líderes nacionales de UGT y CCOO, **Cándido Méndez** e **Ignacio Fernández Toxo**, participarán el día 7 en Toledo en un acto público para animar a los trabajadores a ir a la huelga general el 29 de septiembre, convocada por ambos sindicatos en contra de la reforma laboral. Por su parte, los secretarios generales provinciales de UGT, **Rubén Martín**, y CCOO, **Jesús García Villaraco**, han dado cuenta esta semana del despliegue realizado en la provincia, informando en las empresas, en mesas informativas y en actos públicos de las razones para secundar esa movilización.

**EN CASTILLA-LA MANCHA****La 'vuelta al cole' cuesta entre 250 y 880 € por niño**

La Unión de Consumidores de Castilla-La Mancha ha hecho un estudio del desembolso económico que para las familias tiene el inicio del curso escolar, en el que calcula que el coste por niño en un colegio público es de 250 euros, mientras que en uno privado asciende a los 880 euros; si se trata de un colegio concertado la inversión es de una media de 630 euros. Lo más caro es la matrícula en un centro privado: 320 euros, mientras que en uno concertado es de 130 € y en uno público es gratis. Uniforme, material escolar, transporte y comedor forman parte del gasto.

**las cuentas claras**

Prado López Galán

**Regreso a los pupitres**

**L**a amenaza gubernamental de castigar a los parados quitándoles la prestación por desempleo si no aceptan participar en cursos de formación ha levantado un gran revuelo y por distintos motivos. Mientras que para los sindicatos las sanciones no resuelven la falta de puestos de trabajo, quienes trabajan en el sector de la formación advierten que imponer ésta es siempre una mala idea.

300 candidatos se han presentado en Toledo para participar en un curso para formar a celadores sanitarios que ofertaba 15 plazas. Este desequilibrio enorme entre la oferta y la demanda se está produciendo en todos los cursos que financia el SEPECAM (sólo el año pasado invirtió más de 45 millones de euros en formación). Queda claro que el miedo a no encontrar empleo o a perder el que se tiene está empujando a ocupados y parados a las aulas. Y en este contexto parece anecdótico que se centre la cuestión en sancionar a quienes rechacen acciones formativas, más razonable parece hacer un esfuerzo de planificación de la formación que se necesita, en cantidad y calidad.

La crisis económica nos ha enfrentado a dos grandes problemas que hay que resolver, uno urgente y otro prioritario. La sangrante cifra de paro, que afecta al 20% de la población activa, es lo urgente; en este caso no parece que la formación vaya a ser la panacea, pese a que en la actualidad se vende como la primera política activa de empleo.

La necesidad de cambiar el modelo de crecimiento y con él las cualificaciones de los recursos humanos es lo prioritario. Y aquí sí juega un papel clave la formación.

Durante el debate del Estado de la Región el presidente Barrera ha animado a jóvenes desempleados sin cualificación a que dejen de buscar empleo y se dediquen a procurarse una buena formación. A muchos les ha sorprendido este mensaje, pero es en realidad lo que piensa una buena parte de la población y es, sobre todo, una necesidad para prosperar. Tenemos que rescatar ese viejo consejo de antaño de "*hacerse gente de provecho*", entendiendo por esto labrarse un futuro que hoy, en el siglo XXI, sólo pasa por formarse lo mejor posible, sin descuidar la cada vez más perdida cultura general. Un nuevo renacimiento en la era internet.

**L**a crisis económica nos ha enfrentado a dos grandes problemas que hay que resolver: uno urgente y otro prioritario.